



Sindicato Industrial Nacional de Trabajadores de las Telecomunicaciones, Afines y Similares

El Cangrejo, Calle D Alberto Navarro, Edificio Raquel, Apto. N° 5 Apartado 873163, Zona 7, Panamá
Teléfonos: 269-3886 / 264-6159 / Fax: 264-5868 / Ext. 882-2528

COMUNICADO ANIVERSARIO SITINTELS

El 13 de febrero de 1974 se celebra el aniversario de nuestro glorioso sindicato de las telecomunicaciones, un día especial y trascendental en la vida laboral de nuestros trabajadores que forman parte de esta prestigiosa empresa que hoy marca un hito importante en nuestro país.

Un día como hoy, hubo hombres y mujeres que con gran valentía levantaron la bandera de la lucha por los derechos de los trabajadores en ese entonces a través de movimientos importantes que dieron al final establecer reuniones en aquel entonces con el desaparecido físicamente el General Omar Torrijos Herrera y dirigentes destacados como Mauro Murillo y Elberto Cobos entre otros, logrando conseguir la personería jurídica que le ofrece a la organización sindical el derecho inalienable en el orden jurídico. Un año más tarde las partes logran instituir la Ley octava de 1975 la cual hoy se encuentra insertada en su mayoría del texto en nuestra Convención Colectiva, la cual nos sentimos orgullosos como una de las Convención Colectiva más fuerte, toda vez que contiene aspectos muy poco visto en otras Convenciones en nuestro país. Como por ejemplo la conquista de pago del bono del mes de diciembre (salario completo del mes), evaluación anual (con derecho a aumento anual de salario), entre otros de mucha relevancia.

Hoy nuestra Organización Sindical se encuentra a igual que otras organizaciones inmersas en una situación difícil jamás vista y la condición de una pandemia que se encuentra en estos momentos cobrando vidas humanas. Esto a impactado la condición laboral de nuestra empresa de forma negativa. Sin embargo, gracias a Dios hemos logrado detener los avances negativos de la empresa en contra de nuestros trabajadores a través del dialogo entre las partes que arrojaron resultados muy positivos en la cual hoy hablamos a nuestros trabajadores a nivel nacional la cual el proyecto patronal en conjunto con los decretos que el Gobierno establecieron y pusieron en marcha para acabar con el movimiento sindical.

La alta dirección del Sindicato Industrial de Trabajadores de las Telecomunicaciones, Afines y Similares (SITINTELS) una vez más resalta este día 13 de febrero de 2022 algunos hechos que han surgido el devenir de nuestra organización.

Somos un gran sindicato, somos una gran familia, somos la diferencia, la unidad descansa en el fortalecimiento de nuestras bases.

Juntosomos la diferencia

VIVA EL SITINTELS

JUNTA DIRECTIVA

PERSONERÍA JURÍDICA N° 32

POR LA JUSTICIA SOCIAL DE LOS TRABAJADORES